
PREFEITURA DE 
SAO PAULO 

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO 
SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO VERDE E MEIO AMBIENTE 

AMBIENTE 
CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL DOO 

CHUVISCo 

ATA DA 36 REUNIÃO ORDINÁRIA VIRTUAL DO CONSELHO GESTOR DO PARQUE DO CHUViScO (Biênio 2019/2021) 
Local: Parque do Chuvisco 
Data: 02 /06 /2021 
Horário: das 10 às 12h00 

I. PAUTA: 

Leitura e aprovação da Ata da 35 °Reunião Odinária, realizada em 

05/05/2021.
Informes gerais pela Administrador Rogério 

Sugestão de pauta para a próxima reunião 

II. REUNIÄO DO CONSELHO GESTOR: 

Leitura e Aprovação da Ata da 35 reuniäo anterior 

Informes gerais 
O Administrador do Parque Chuvisco, Sr-. Rogério divulgou o número dos SEls

dos processos sobre garantia e manutenção do parque: 027.2020/0009652-3 e 

6027.2018/0002847-8 

Item 1. Continuidade das oficinas em parceria com a SME no Parque do 

Chuvisco. Maria do Carmo comunicou que enviou ao administrador Rogério 

proposta para a continuidade aos projetos educacionais (constante do Plano 

Diretor do Parque do Chuvisco 2020), sugerido por SME em 2018 (CEU 

Acoplado) em visita do Sr Rafael de DICEU ao parque e agora, apresentado na 

seguinte meta do PROJETO DE LEI ORÇAMENTÄRIA ANUAL PLOA 2022, 

código n° 928 de 23/04/2021 Santo Amaro. Os conselheiros ali presentes 

sugeriram uma reunião para tratar dessa proposta, junto à comunidade e 

representante da Educação, daqui há 15 dias. 

tem 2 - Cristiane que agradeceu o empenho de todo para a sua permanência 

no quadro da equipe de segurança do parque ocorrida pela mudança da 

empresa. Disse ainda que foi procurada por uma pessoa interessada em 

desenvolver atividades esportivas com os usuários do parque, assim como a 

equipe responsável pelo jiu-jitsu para a continuidade das suas atividades. A 



orientação dada por ela foi, para que apresentassem o projeto ao Conselho Gestor para análise e encaminhamentos. Disse ainda que, devido à pandemia Os galpoes permanecem fechados e que mesmo ao ar livre, não está sendo 
permitido aglomerações. 
tem 3 Estagiários no Parque: Maria do Carmo perguntou sobre o retorno da consulta feita sobre a possibilidade de autorização de estagiários da Faculdade 
SENAC e da USP Leste no parque e o administrador informou que no momento 
devido à pandemia, não será autorizado. Fagner ofereceu estágio na área aberta 
das quadras, onde desenvolve atividades pelo CRIA. A universidade faz um 
convênio com a ONG e assim poderá ocorrer o estágio. Maria do Carmo 
agradeceu e disse que encaminhará o contato. 
Item 4-Maria do Carmo disse que embora convidado, o Mateus não pode estar 

presente, mas que a tem consultado, sobre a reunião com a representante da 
SVMA - Sra Tamires. O administrador disse que assim que avançar o processo 
de concessão, ela entrará em contato para realizar a reunião sugerida. 
Item 5- Antes do encerramento da reunião, Maria do Carmo que já havia 
divulgado por watzzap a eleição do CADES, reforçou o convite aos presentes. 
Também perguntou sobre o retorno da consulta sobre as consecutivas faltas 
justificadas dos conselheiros às reuniðes. Fagner com apoio do administrador

disse que teriamos que seguir o regimento e que não consta ali o número de 
faltas injustificadas, portanto permanecerá essa conduta. Maria do Carmo 
sugeriu caso achassem importante, se ofereceu a fazer a alteração no 

regimento, após uma reuni�o para se tratar desse assunto. Finalizou dizendo 

que embora não haja o numero de faltas justificadas no regimento, nas 

atribuições dos conselheiros, se trata da necessidade de participação, análise e 

opiniðes destes sobre questões do parque, o que com as suas ausências têm 

prejudicado essas ações. Por fim, Maria do Carmo agradeceu a presença da 

municipe Sra Tereza, à reuniäo, que gostaria de falar com o representante da 

subprefeitura, sobre a questão de pernilongos no território mas, como ainda não 

foi substituido, sugeriu que ligasse para o 156. 

Sugestão de pauta para a próxima reunia 
Foi deliberado a seguinte pauta para a próxima reunião: reunião extraordinária 

para analisar a parceria da SVMA com a SME, com oficinas no parque. 
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Compartilhar informações 

Pesquise alguém nesta chamada 

NA CHAMADA 

rogerio oliveira (voce 
Organizador da reuniao 

Alice Kitayama 

Cristiane Silvestre 

d daniel tolomelli 

Fagner Saturno 

Fernanda Costa 

MMarcelo Vieira 

maria do carmo ferelra lo. 
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